

COTE

M A G A Z I N E

www.cotemagazine.com

COTE LA REVUE D'AZUR

UPCYCLING

Trésors d'un nouveau genre
A new kind of treasure

SORTIR / On the town

Des rooftops au top !
The tops in rooftops!



HORLOGERIE

Timewear

LA CRÉATIVITÉ LIBÉRÉE

Creativity unleashed

MODE FASHION JOAILLERIE JEWELLERY GASTRONOMIE GASTRONOMY CULTURE SHOPPING

Offert - Free

Beauté

[Beauty]

Par Laurence Jacquet

**CHEVAL BLANC
& SPA GUERLAIN****Des événements beauté**

Le spa de l'hôtel invite à une expérience personnalisée de soins exclusifs et innovants grâce à la venue d'acteurs renommés de la beauté, tout au long de l'été. Marion Escaich propose des séances de massage-ostéo thaï pour une véritable renaissance du corps et de l'esprit. Ludivine Vitalie, artiste facialiste, régénère le visage grâce à son savoir des pierres. Élodie Raheria redessine les lèvres et le regard en combinant son expertise aux dernières technologies. Enfin, Gaspard Derode soigne les pieds selon les rituels du Bastien Gonzales, le pédicure des stars. Le tout, dans un cadre élégant et glamour.

Beauty events. The hotel's spa invites you to an exclusive and innovative personalised treatment experience with the arrival of celebrated beauty professionals throughout the summer. Marion Escaich offers osteo Thai massage sessions for a true rebirth of body and mind. Facial artist Ludivine Vitalie regenerates the face using the power of stones. Élodie Raheria combines her expertise with the latest technologies to redesign lips and eyes. Finally, Gaspard Derode treats feet with the Bastien Gonzales pedicure ritual of the stars. All in a glamorous setting.

Saint-Tropez, Plage de La Bouillabaisse
Tél. 04 94 55 91 55. chevalblanc.com

**Lebon**

La marque lance un dentifrice méditerranéen. Son nom ? Cap Ferrat Mood ! La pâte blanche en tube doré et turquoise est parfumée à la menthe fraîche et sa formule énergisante s'inspire des jardins du littoral peuplés de pins parasols et d'eucalyptus.

The brand launches a Mediterranean toothpaste. Its name: Cap Ferrat Mood! The white paste scented with fresh mint in a gold and turquoise tube is an energising formula inspired by coastal gardens with their umbrella pines and eucalyptus.

fr.lebonandlebon.com

VALMONT**Storie Veneziane**

Sophie Vann Guillon, présidente de Valmont et éditrice des parfums de la marque suisse, crée une nouvelle eau fraîche aromatique by Palazzo Nobile. Son nom : Frizzy Mint. Une fragrance mixte qui pétille comme la cascade d'un torrent venu des glaciers et diffuse une élégance naturellement joyeuse... à l'italienne. Son sillage est un bouquet héspéridé contemporain composé de bergamote, menthe froissée et verveine... On aime aussi ses déclinaisons : la florale Bright Poppy et l'aquatique Sea Bliss.



Sophie Vann Guillon, Valmont's president and the Swiss brand's fragrance editor, has created a new by Palazzo Nobile aromatic Eau Fraîche. Its name: Frizzy Mint. A mixed fragrance that sparkles like a glacier stream's waterfall and diffuses a naturally joyful Italian elegance. This contemporary citrus bouquet is composed of bergamot, crushed mint, and verbena. We also like the floral Bright Poppy variation and the aquatic Sea Bliss.

lamaisonvalmont.com

**LOU PINET****L'expérience bien-être**

L'hôtel méditerranéen réinventé par l'architecte décorateur Charles Zana et le paysagiste Jean Mus se love dans un environnement de garrigue arty grâce aux œuvres d'art signées Ugo Rondinone, Armelle Benoit, Tony Cragg... Son spa griffé Tata Harper et aménagé dans une grotte tempérée développe sa démarche bien-être durant tout l'été en dédiant une cabine de soin à Martine de Richeville. Une collaboration qui nous fera découvrir son Remodelage pour le corps : une technique inédite de massage, manuelle et naturelle, qui redessine la silhouette et tonifie les tissus.

The well-being experience. The Mediterranean hotel, reinvented by architect-decorator Charles Zana and landscape designer Jean Mus, nestles in an arty garrigue environment amidst works by Ugo Rondinone, Armelle Benoit, and Tony Cragg. Housed in a temperate cave, its spa designed by Tata Harper is developing its wellness approach throughout the summer by dedicating a treatment room to Martine de Richeville. A collaboration to introduce us to her unique body Remodelage®. A manual and natural massage technique that reshapes the silhouette and tones the tissues.

Saint-Tropez, 70 chemin du Pinet. loupinet.com